

*Conclusions = Souvent Jean Deltriu prof^e à domicile à Colombes, représenté par
M^e Cabanès avoué = Contre Marie Anne Deltriu et Jean Delfau, mariés prof^e
domiciliés à Cipac, représentés par M^e Burguière avoué = Et contre François Delt
prof^e, domicilié à Louis Cazal et Jean Teyssié, mariés, charbonniers demeurant à
Paris rue St Dominique et Germain N° 9 représenté par M^e Deltriu avoué = Et*

*Contre François Deltriu prof^e à domicile à Cipac, Elisabeth Deltriu et leur Jean Sivain
mariés, prof^e à domicile à Fallachour, représentés par M^e Guinal avoué = M^e Cabanès
conclut pour la partie à ce que = attendu que les mariés Delfau, parties de M^e Burguière,
se substituant au notaire liquidateur connus par le tribunal, ont dressé
un état de comptes qu'ils ont notifié aux autres parties en cause avec
soumission d'en venir à l'autorisation pour voir homologuer cette liquidation
à une nouvelle époque = Mais attendu que non seulement aux termes de la loi
mais aussi en conformité d'un arrêt de la Cour Impériale de Montpellier du
17 juillet 1867 rendu entre toutes parties, c'est devant le notaire liquidateur
connu à cet effet que doivent être agurés les comptes entre les coheritiers
Deltriu = attendu dès lors que la prudence dicte que les mariés Delfau sont
illégitime, frustrante et inutile et que les frais doivent au reste à leur charge enlaser
toutes parties devant d'ailleurs être renvoyées, jurement et implément devant le
notaire liquidateur pour y débattre leurs comptes = Attendu subord^t que
l'il était possible que les comptes fussent débattus devant le tribunal et qu'il
fallait apprécier le mérite d. Il était dressé par les parties de M^e Burguière les
bases principales de cet état devraient être modifiées au sortir des dispositions de
l'arrêt prononcé du 17 juillet 1867 et que le compte en cause devrait ainsi croître
Attendu que effect que l'on voit dans la liquidation qui est l'œuvre de, adversaires
Jean Deltriu faire compte des autres restitutions des fruits des lots de réserve
alors qu'aux termes dudit arrêt il ne doit faire compte que de la moitié des restitutions
l'autre moitié des fruits ayant dû faire face au legs d'un quart de la moitié de
biens fait par Alcibiade Deltriu de façon au profit de Louis Augolle au vu de =
Attendu en outre que sur la moitié des fruits non grevée de l'un quart de ladite
Augolle il faut déduire les intérêts des reprises de cette dernière ou les fruits de son*

personnel et que Jean Deltrieu n'eut été Comptable que de la différence =
Attendu que c'est encore tout à propos que dans leur compte les parties de M^e
Auguille mettent au débit de Jean Deltrieu l'autre valeur du mobilier, cabane
et meubles qui existaient au moment de l'ouverture de la succession dudit Alain

Deltrieu auteur commun qui remonte au 2 avril 1829 = Attendu en effet que

1 il est vrai que le jugement du 17 avril 1866 statuant sur les enquêtes ordonnées
par le jugement du 13 juillet 1862 rejette toutes les répises de ce dernier fondé

sur des paiements effectués avant son mariage qui remonte au 17 juin 1839

par le motif qu'à cette époque il était sans ressource pour effectuer ces
paiements à la libération de la succession de son père et que les paiements dont il

exigeait ont dû avoir lieu avec des valeurs de la succession = Attendu que ces

paiements contiennent évidemment des dispositions contradictoires qu'il l'agit de

Conseiller = Attendu qu'on ne peut mieux interpréter ces dispositions

qui ordonnent que la valeur du mobilier dont se servait en effet Jean Deltrieu du

1829 se compensera à titre Concurrence avec les sommes payées par le même Deltrieu

à la libération de la succession antérieurement au 17 juin 1839 date de son mariage

Attendu qu'en somme allouées à titre de répise, en faveur de Jean Deltrieu par

le said jugement du 13 juillet 1862 contre la succession d'Alain Deltrieu père

comme il faut ajouter autre somme de 200 francs payé à M^e Deltrieu avocat suivant

quittances des 13 juin 1839, 28 juillet 1839 et 9 juillet 1849 pour N^r Leporte et qui n'a

pu être payé qu'avec les fonds dudit Deltrieu, puisqu'à cette époque il n'a qu'il est

constaté par ledit jugement du 17 avril 1866 et 13 juillet 1862, Louis Augolle

n'avait aucun franchise et devait se trouver dépourvu de toute ressource =

Attendu, ce qui touche la succession de Baptiste Deltrieu frère précédent, qu'il

doit être porté au profit de cette succession 1^{er} comme répise au profit de Jean

Deltrieu 1/6 des 3/4 des sommes par lui payées à la libération de son père ; 2^o comme répise

au profit de la succession de Louis 1/2 1/6 des 3/4 des répises matrimoniales de cette

dernière ; 2^o une somme de 400 francs prêtée par la mère au fils pour effectuer son remplacement

militaire le 6 juillet 1831 ; 3^o autre somme de 500 francs montant d'une lettre de change

souvenue le 1^{er} juillet 1832 par ledit Baptiste Deltrieu et reçue par Jean Deltrieu

meilleur et plus ancien des deux

eff

mais que le tribunal a par son jugement du 13 juill^e 1866 déclaré avoir été payée avec les ressources personnelles de Louis Dugolle et toutes autres sommes qui n'ont pas été allouées auxd^s Jean Dettrieu par la raison qu'elles auraient été payées avec les deniers de la mère = Attendu que en l'absence de la succession de Louis Dugolle, il convient figurer les sommes dont le rapport est dû par la femme Delfau, la femme Sivane et la femme Cognet qui ont reçu des avancements d'héritage = Attendu que l'on doit porter au juge de la même succession et allouer à Jean Dettrieu à titre de répairois 1^e la somme de 415^f allouée par le jugement du 13 juill^e 1862, 2^e autre somme de 300^f payée le 13 juill^e 1869 au 1^e Layotte = les restitutions des fruits produits par les immobiliers personnels de Jean, lui provenant de Geneviève et d'Elizabeth Dettrieu ses épouses et dont la mère a joué échelonnement pendant l'intervalle du 2 avril 1829, date de décès d'Alexis Dettrieu, au 17 juin 1839, date du mariage de Jean Dettrieu et 4^e une somme de 1500^f, ou telle autre que le tribunal arbitrera pour frais d'entretien et de dernière maladie de ladite Louis Dugolle qui a vécu longtemps infirme et dans une situation exigeant les soins les plus diligents = Attendu que les dépens tiennent le principal = Il convient au tribunal sans avoir égard ni l'arrête à l'état de compte établi et signifié par les parties à M^e B. Gurguier, renvoyer parlement et simplement toutes parties devant le notaire commis pour la liquidation et condamner les mariés Delfau aux dépens de l'accident, habud^t = Et au cas où contre toute attente il devrait être prononcé à la liquidation devant le tribunal, il déclare que Jean Dettrieu pour les périodes pendant lesquelles les restitutions des fruits ont été mises à sa charge ne doit compter que de la moitié de ces restitutions des fruits, déduction faite au moins de cette quote des intérêts produites par les répairois de Louis Dugolle (non commun), indonnes que le voileur mobilier mis à la charge du conjoint par le jugement du 17 avril 1866 se composera à due concurrence avec les sommes par lui payées à la libération de l'autre commun antérieurement au 17 juin 1839, épouse de son mariage et dont l'allocation a été réservée par le jugement du 13 juill^e 1862, allouée à Jean Dettrieu à titre de répairois contre les successions d'après commun au sein des sommes allouées par ce suudit jugement du 1862 une somme de 200^f payée à M^e Dettrieu avocat et à titre de répairois contre les

succession de la mère 1^e une somme de 3000 francs payée aux 1^e Laporte et 2^e Belle
 montant des restitutions des fruits produits par le, insinables, personnels dudit
 Jean Deltrœu pendant la période du 9 avril 1829 au 17 juillet 1839 et 2^e une
 somme de 1500 francs telle autre somme que le tribunal arbitraire pour frais
 d'entretien ou de dernier ménage de la mère commune, ordonne que à l'effet de
 cette dernière seront portées les sommes constitutives en avancement d'héritier à Mme
 Deltrœu femme Cazal, à Elizabeth femme Sivain et à Marie Anne femme
 Delfau, ordonner qu'il sera porté au profit de Jean-Baptiste Deltrœu frère prédicté
 1^e 1/6 des 3/4 des sommes dues à Jean à titre de répétition, contre la succession du père, 2^e
 1/6 des 3/4 de répétition matrimoniale de Louise Augolle mère commune, 3^e une somme
 de 400 francs à lui prélevée par la mère le 6 juillet 1831, 4^e autre somme de 500 francs montant de
 la lettre de change du 1^{er} juillet 1832 et toutes autres sommes dont l'allocation a
 été refusée à Jean Deltrœu par le motif qu'elles auraient été payées avec les deniers
 de la mère, dans tous les cas annuler communément sur des bases erronées
 le compte des parties de Mme Marguerite déclarer nul et frustratoire et condamner
 les mariés Delfau aux dépens = Elles plus ci-dessus copie des preuves est donnée
 à Mme Guérard épouse de françois Deltrœu, progr^e domicilié à Cipac, Elizabeth
 Deltrœu et Lucie Jeanne Sivain mariés progr^e domicilié à Hallachouse pour servir
 et valoir ce que de droit aux parties peuvent entre parties sous toutes réserves. Donz
 acte fait le 1^{er} juillet 1868 à 10 h 30
 Voici copie certifiée
 Cabarette

L'an 1868 il s'est engagé devant moi en son signature
 à la requête de Mme Cabarette épouse de Jean
 Deltrœu Sig^r. et m'a donné copie de l'ouverture
 égale et de présentation à Mme Guérard épouse de
 françois Deltrœu et de Mme Sivain en
 son théâtre partant à lui-même tout à fait

Cabarette
 Louviers

1868
 Cabarette